

## **Juegos por la paz, la convivencia y los Derechos Humanos**

**Bogotá, 13 de septiembre 2018 - Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario INPEC-**

Con el objetivo de crear un ambiente de camaradería entre los Privados de la Libertad del Complejo Carcelario y Penitenciario de Cúcuta - COCUC - y además de promover el aprovechamiento del tiempo libre, enfocado a la promoción y respeto de los Derechos Humanos, se llevaron a cabo los 'Juegos por la paz, la convivencia y los Derechos Humanos', que contó con la participación de 500 Internos, quienes compitieron en las diferentes disciplinas deportivas que integraron estas justas.

La jornada inició con la bendición del Capellán del Establecimiento, el ingreso de la llama olímpica y el juramento deportivo, seguido de un partido inaugural entre el equipo sub 20 de Cúcuta Deportivo y el equipo de la Selección de Internos del COCUC.

Estos juegos se llevaron a cabo gracias a la Dirección del Establecimiento, el Comando de Vigilancia y los Responsables del Área de Deportes, además contó con el apoyo de la Gobernación de Norte de Santander, el Instituto Municipal de Recreación y Deportes y la Secretaría de Cultura y Turismo del departamento.

Con este tipo de actividades, se reivindica el papel del deporte como una herramienta de resocialización en la población reclusa, brindándoles espacios de recreación que les permitan contrarrestar la rutina propia de su estado de prisionalización, ayudando en la resolución de conflictos, con el fin de mejorar las relaciones sociales dentro del Penal.

***Oficina Asesora de Comunicaciones***

***INPEC***